

Ausgezeichneter Arbeitgeber



Das geschützte HEALTH FOR ALL®-Gesundheitsiegel bestätigt
der Firma

energie schwaben Gruppe

werteorientiertes Handeln, soziale Verantwortung, Fürsorge und einen Beitrag zur Nachhaltigkeit, durch ein freiwilliges Engagement als Arbeitgeber in die Verbesserung der Qualität der Gesundheitsversorgung seiner Mitarbeitenden.

Mit der betrieblichen Krankenversicherung von HEALTH FOR ALL® signalisiert das Unternehmen ein attraktives Arbeitsumfeld, in dem die Gesundheit und Wertschätzung der Beschäftigten eine wichtige Rolle spielt. Der Arbeitgeber setzt damit ein wichtiges Verantwortungssignal gegenüber Mitarbeitenden, Kunden und Gesellschaft.

Senator h.c. Marco Scherbaum
Geschäftsführer HEALTH FOR ALL® GmbH & Co. KG

 **HEALTH FOR ALL®**
Kanzlei für Betriebliche Gesundheitskonzepte | Unternehmensberatung